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REUNIÃO DE DIRETORIA 

 

 

 

ATA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 006/2014 

 

 

 

Data: Terça-Feira, 11 de fevereiro de 2014 

Local:  CAU/RJ  

Endereço: Rua Evaristo da Veiga, 55/21º andar, Centro – Rio de Janeiro. 

Tel.: (21) 3916-3901 

Horário: 10:00 hs 

Término:  11:45 hs  

 

1. Verificação do quórum 

 

 

Após verificação do quórum regimental, deu-se início à Reunião Ordinária de Diretoria. 

 

Presenças: 

Conselheiros: Sydnei Dias Menezes (Presidente), Celso Evaristo da Silva (Vice-Presidente), Luiz 

André de B. F. Vergara (Diretor Adjunto Financeiro), Ilka Beatriz Fernandes (Diretora Técnica), 

Luiz Damião Teixeira da Silva, Andrea Queiroz (Diretora Adjunto Administrativa). 

Conselheiros Convidados: 

Marcelo Perret, Mauri Vieira da Silva, Jânio Quadros da Silva. 

 

 

2. Aprovação da Ata da Reunião Ordinária anterior 

A Ata da Reunião anterior foi apreciada e aprovada. 
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3. Assuntos para discussão / Deliberações 

 

 

3.1 Plano de Ação de 2014. 

 

O Vice Presidente Celso Evaristo esclarece que será discutido apenas uma prévia do Plano 

de Ação de 2014 devido a todos os Coordenadores ainda não terem sido escolhidos. As 

sugestões serão deliberadas na próxima Reunião de Diretoria a ser realizada em 18 de 

fevereiro, terça-feira, às 09:00hrs. 

 

A Diretora Andrea Queiroz, no âmbito da Comissão de Ensino e Formação, questionou a 

não realização de um Projeto elaborado e orçado no ano passado, de realizar uma aula 

Magna com um professor renomado, uma visita técnica e uma aula inaugural para tratar da 

questão da ética profissional. 

 

O Vice presidente propõem que uma ou duas pessoas, juntamente com a Diretora Lilia 

Varela, recupere os documentos dos eventos do Encontro com a Sociedade para se retomar 

os eventos neste ano. Neste sentido, se basear nos resultados dos eventos realizados em 

2013, como Fórum e Seminário, tomando cuidado com o calendário de 2014, que estará 

limitado devido a Copa do Mundo e Eleições. 

 

O Coordenador Mauri Vieira sugeriu que seja feito um fórum com os coordenadores para 

que sejam discutidas as questões das comissões com a Diretoria. 

 

3.2 Proposta de Convênio nos cursos de pós graduação e extensão da Estácio de Sá. 

 

Não foi discutido nesta Reunião. 
 

Assuntos Gerais 

 

O Diretor Luiz André Vergara debateu com os demais Diretores quantos manuais seriam impressos. 

Deliberou-se que serão impressos dois mil manuais. 

 

Os Diretores sugeriram que seja realizada uma reunião para debater melhor a questão da vistoria do 

Conjunto Habitacional Residencial Ismael Silva, da Secretaria do Estado de Habitação (Frei 

Caneca). 

 

Foi deliberado que as Reuniões de Diretoria retornarão a serem realizadas às terças-feiras, mantendo 

o mesmo horário das 09:00 horas. 

 

O Diretor Luiz Damião informou sobre a falta de embasamento jurídico de algumas situações que 

vem ocorrendo na questão da fiscalização da Auto Vistoria. Ressaltou ainda o perigo de manter tais 

atitudes que futuramente viriam a prejudicar o CAU/RJ. 
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A Diretora Ilka Beatriz concorda com a questão levantada pelo Diretor Luiz Damião e ainda 

ressaltou a dificuldade de alguns outros setores de cumprir, em tempo real, as suas demandas. 

 

O Presidente Sydnei Menezes, informou sua preocupação com relação a questão da Auto Vistoria. 

Disse ainda que existe um convênio com a Prefeitura o qual o CAU/RJ é informado sobre os 

profissionais que estão realizando a Auto Vistoria. A questão é que existem profissionais com 

número de Auto Vistoria, que na visão do CAU/RJ, excedente. Desta forma, o Presidente solicitou à 

Gerencia de Fiscalização que encaminhasse ofícios a esses profissionais possibilitando-os 

justificarem essa quantidade excessiva de Auto Vistorias, entretanto, o que foi feito pela Gerencia de 

Fiscalização não foi satisfatório. 

 

A Diretora Ilka Beatriz propõem que seja feito um Ato Administrativo para sanar as demandas que 

surgiram com a questão da Auto Vistoria.  

 

Assinaturas – Conselheiros Presentes: 

Sydnei Dias Menezes -  ______________________________________________________________ 

Celso Evaristo da Silva - _____________________________________________________________ 

Luiz Damião Teixeira da Silva -_______________________________________________________ 

Luiz André de B. F. Vergara - _________________________________________________________ 

Ilka Beatriz Fernandes - _____________________________________________________________ 

Andrea Queiroz - ___________________________________________________________________ 

Marcelo Vieira Perret - ______________________________________________________________ 

Mauri Vieira da Silva - ______________________________________________________________ 

Jânio Quadros Vieira Martins - ______________________________________________________ 

Assessora às Comissões e ao Plenário 

Iná Dias Moraes - __________________________________________________________________ 


